

Suspenden el contrato de la U. Distrital en Bosa

Rector ordenó investigar las presuntas irregularidades durante la adjudicación.

Redacción
Bogotá

● Luego de encontrar posibles irregularidades en la contratación de la construcción de la nueva sede de la Universidad Distrital, el rector Roberto Vergara, anunció anoche la suspensión unilateral del contrato.

Al parecer, el ingeniero civil Wilson Morales Alar-

Los datos

1. 70 mil millones

La construcción de la nueva sede de la universidad costará 70 mil millones de pesos.

2. Adjudicación

El contrato fue adjudicado el pasado 24 de diciembre, en plenas fiestas navideñas.

cón, quien dirigió la Unidad de Contratación de la Universidad Distrital que adjudicó el polémico contrato para construir una sede del centro educativo en Bosa, en el sur de Bogotá trabajó hace más de un año para los mismos contratistas que se ganaron esta licitación.

Por ello, el directivo informó que no girará el anticipo de la obra, calculado en 13 mil millones de pesos, e incluso advirtió que echaría para atrás el negocio por cuenta de las nuevas irregularidades, aunque afirmó desconocer los nexos entre Morales y los contratistas ganadores e informó que ya le pidió explicaciones por escrito con carácter de "urgencia".

Algunos testimonios indican que Morales no solo trabajó en el pasado con las empresas que benefició con el millonario contrato de la Universidad Distrital, sino que además, en el momento de la adjudicación de la sede en Bosa, ejercía como subcontratista de las firmas ganadoras en Santa Marta.

Morales habría trabajado con Galvis Fracasi SAS (hoy Ingenieros GF SAS) y Conequipos, en un contrato en la refinera de Cartagena y un documento demostraría que Morales fue el director de obra del consorcio C&G, integrado por Conequipos y Galvis Fracasi SAS.



El alcalde Gustavo Petro durante la presentación del proyecto. ADN

El procurador pidió ir a la CIDH

● El procurador Alejandro Ordóñez aseguró ayer que está dispuesto a presentarse ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para explicar su actuación frente al caso Petro.

La próxima semana Ordóñez tiene programado un viaje a Washington y por ello le pidió a la Cancillería que interceda ante la CIDH para que lo reciban. "Tengo la disposición de explicar cuál es el funcionamiento de nuestra insti-



Procurador Alejandro Ordóñez.

tucionalidad, cuáles son los instrumentos sustanciales, procesales y constitucionales que existen en el país para proteger derechos ciudadanos", dijo el Procurador.

Mientras tanto sigue la incertidumbre por las 800 tutelas radicadas en contra de la destitución e inhabilidad por 15 años que el procurador impuso a alcalde Gustavo Petro por la supuesta culpabilidad de la crisis de las basuras generada en diciembre de 2012.

El café de la mañana



Jaime Barrientos

Para qué un 'día sin carro'

Todavía con el casco de la bicicleta puesto me acerqué a la estación de café pero en busca de agua para saciar la sed fruto de una hora de pedaleo que utilicé para llegar. Allí estaba Memo, sorbiendo ruidosamente un tinto.

-¿Y vos en qué te viniste? -le pregunté.

-En bus, como todos los días -me dijo con el ceño fruncido y yo pregunté:

-¿Y por qué tan bravo?

-Ve -me dijo con su acento caleño- me tiene mamado ese Día sin Carro -dijo señalándose la frente y yo, tratando de defender la medida, dije:

-Pero si es una jornada pedagógica...

-¿Pero cuál pedagogía? Eso lo único que ha generado es un gran deseo de volver a usar el carro.

-Pero hermano, ¿y el mejoramiento del medio ambiente?

-¡Vos si sos h...vón! Si los buses y camiones con diesel, que son los que más contaminan, siguen andando en las calles.

-Pero podés usar el transporte público...

-Hermano, yo monto en bus desde hace 30 años y en TransMilenio desde que se inauguró y el día que sean eficientes no volveré a usar el carro. No es sino que te montés en uno para ver lo que es viajar maltratado.

-¿Pero y los bicarriles? -dije yo y él fue contundente:

-Ah, ¿esos que la gente usa para caminar, sacar a pasear el perro o poner sus tenderetes para vender chucherías como en la carrera 13?

Me convenció, otra vez me convenció. Hay que buscar una mejor medida que el día sin carro o hacerlo cuando la ciudad esté en condiciones de transitarla.

albbar@eltiempo.com

U. Tadeo Lozano cumplió 60 años

● La Universidad Jorge Tadeo Lozano está de plácemes. Con el lema "La Expedición Continúa" este reconocido centro de educación superior programó diversas actividades académicas y culturales para conmemorar seis décadas de su trayectoria en la formación profesional.

Según su rectora, Cecilia María Vélez, ésta es una "institución sólida, con acreditación institucional, que se ha venido consolidando con espíritu investigativo y conciencia crítica".

La Tadeo inició sus labores con 150 estudiantes y hoy tiene en sus aulas cerca de 12 mil cursando estudios superiores en alguna de sus cuatro Facultades: Artes y Diseño, Ciencias Sociales, Ciencias Naturales e Ingenierías, y la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.

LA ECONOMÍA Y LOS NEGOCIOS NO SE DETIENEN, PORTAFOLIO TAMPOCO.

ENCUENTRE LO QUE NECESITA PARA TOMAR SUS DECISIONES FINANCIERAS Y DE NEGOCIOS DONDE Y CUANDO QUIERA.

www.portafolio.co
@portafoloco
facebook.com/portafoloco

Portafolio
DIARIO • WEB • REVISTAS • FOROS • MÓVIL